

Keine Punkte im Weltcup

Weltcup | Während Marcel Hirscher in Adelboden gewann, konnte sich Marc Digruber nicht für Lauf zwei qualifizieren.

Von Walter Riel

Marc Digruber bleibt im Weltcup weiter ohne Punkte. Auch bei seinem zweiten Antritt in dieser Saison konnte sich der Mitterbacher nicht für den zweiten Lauf qualifizieren. In Adelboden vergab Digruber die Chance auf die Top-30 bereits im oberen Abschnitt. „Ich habe in den ersten Toren nicht gut angefangen, erst unten habe ich den Lauf besser

erwischt“, so Marc Digruber nach dem Rennen. Der Angriff des Mitterbachers kam aber leider zu spät. Bereits bei der zweiten Zwischenzeit lag Digruber 2,5 Sekunden zurück, maximal 2,72 Sekunden hätten es im Ziel für eine Qualifikation sein dürfen. Mit einer Laufzeit von 59,24 Sekunden landete Digruber schlussendlich auf dem 43. Rang und hatte auf den Halbzeitführenden Manfred Mölgg 3,59 Se-

kunden Rückstand. Der Sieg in an Marcel Hirscher vor Mario Matt und Manfred Mölgg.

Der Ausflug in den Weltcup hat für Digruber nun wieder ein Ende. Bei den Klassikern in Wengen und Kitzbühl wird er nicht an den Start gehen, Digruber will die Möglichkeit nutzen, im Europacup Selbstvertrauen zu tanken. „Im Europacup habe ich eine bessere Startnummer und auch die Chance auf gute FIS-Punkte.“